



夫婦の息が合ったトークと演奏

出会いの素晴らしさを奏でる！

～婚活「Wish」トーク&コンサート～

市が今年度から始めた少子化対策事業の一環として、夫婦の良さを幅広い年代に知つてもらうことを目的に、8月28日、仁賀保勤労青少年ホームで、夫婦で活動する音楽ユニット「エスペランサ」によるトーク&コンサートが行われました。

男女の出会いには周囲のサポートや後押しが必要であると語るとともに、夫婦二人三脚の秘訣、パートナーの大切さ、出会いには一歩前に出る勇気が大事であると、ベースとフルート、オカリナの演奏を交えながら、参加者へ力強いメッセージを伝えました。

ナニワのおっちゃんから熱い檄！

～産業振興講演会「人工衛星プロジェクト・モノづくりは人づくり」～

9月6日、市工業振興会主催による講演会が、ホテルエクセルキクスイを会場に行われました。工業振興会の会員ら約90名が聴講しました。

東大阪宇宙開発協同組合の棚橋秀行氏を講師に迎えた講演では「中小企業の技術力を結集して人工衛星を打ち上げよう」と設立された同組合による『人工衛星まいど1号』打ち上げまでの道のりが語られました。「厳しい不況の時代こそなんとかしよう。夢を持たなアカン」と会場内を動き回り、威勢のいい関西弁で「にかほも頑張れ」と熱い檄を飛ばしてくれました。



会場内を動き回り聴衆に近づく



朗読ボランティアいづみの皆さん

毎月、第4土曜日 10:00～象潟公民館で活動しています。



読み聞かせボランティアイぶきの皆さん

毎月、第2土曜日 10:30～こひで活動しています。

秋田県児童健全育成表彰

小学校での読み聞かせ活動など、児童の健全育成への貢献が評価され表彰を受けました。

9月3日、4日、2010白瀬・南極フェアが行われました。ことは100周年記念事業として、前夜祭が開催されるなど、ボリュームいっぱいのイベントになりました。前夜祭の3日は仁賀保勤労青少年ホームで、地元の若手演奏家によるクラシックコンサートと『ライブペインティング光り絵』が行われ約700人の観衆を魅了了。4日は南極広場を会場に、南極クイズ、フリーマーケットなど、例年以上に多彩な会場イベントや、金浦中学校吹奏楽部の演奏、ダンス、超人ネイガーショーなどのステージイベントが開催され、大勢の市民でにぎわいました。夕方には水上ステージで陸上自衛隊第9音楽隊による演奏会が行われ、約1,000人の聴衆が、黄昏時の幻想的な雰囲気を満喫しました。

100周年を祝う

白瀬日本南極探検隊100周年記念事業

～2010白瀬・南極フェア～



黄昏の水上演奏会



▲カヌー体験も！



▲金浦中学校吹奏楽部の演奏



◆白瀬や南極にちなんだ創作お菓子
仁賀保高校クッキング同好会

戦没者 838 名の御靈に捧げる

～にかほ市戦没者追悼式～

8月25日、仁賀保勤労青少年ホームで「にかほ市戦没者追悼式」が、遺族関係者をはじめ、由利地域振興局長、県議会議員、県遺族連合会会長、市議会議長など約200名が参列して行われました。

式典では、遺族会代表などの追悼のことばが御靈に捧げられ、続いて参加者全員の献花が行われ、追悼歌のコーラスで閉式となりました。

その後、市遺族会主催による「にかほ市戦没者遺族地方大会」が行われ、世界の恒久平和実現に向け努力を続けることなどが決議されました。



追悼のことばを捧げる市遺族会の須田会長